

XPRESS

Pesan Dandim 0826 Pamekasan Kepada Prajuritnya, Nikmati Sebagai Babinsa, Pintar Bergaul Dengan Masyarakat

Makruf - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

Jun 6, 2022 - 21:50





PAMEKASAN - Letkol Inf Ubaydillah memberikan pengarahan kepada prajurit dan PNS Kodim 0826 Pamekasan di depan Kantor Makodim 0826 Pamekasan, Senin (06/06/2022) pagi.

Dalam arahannya Dandim 0826 Pamekasan menyampaikan bahwa, sebagai Babinsa harus bisa menikmati dalam tugasnya dengan pandai bergaul dengan masyarakat.

"Nikmati sebagai Babinsa, pintar bergaul dengan masyarakat," ucap Letkol Inf Ubaydillah.

Dandim menegaskan bahwa kunci kesuksesan sebagai Babinsa ialah dengan pandai bergaul dengan masyarakat, menguasai daerah dan wilayah yang menjadi tanggung jawabnya.

Lanjut dalam pengarahannya, Letkol Inf Ubaydillah mengatakan kepada anggotanya apabila ada kendala agar jangan sampai mengatasi sendiri tetapi melaporkan kepada Danramil, Perwira ataupun Komandan.



"Jangan sampai permasalahan dipendam sendiri, silahkan sampaikan kepada saya," ucapnya.

Bagi anggota maupun keluarganya yang sakit apabila harus dirujuk kerumah sakit ataupun dalam kondisi emergensi maka dapat menggunakan mobil ambulan yang ada diKodim.

"Gunakan mobil ambulan yang ada untuk membantu anggota dan keluarganya yang sakit atau dalam keadaan emergensi," tuturnya.

"Saya tidak membatasi penggunaan kendaraan yang ada untuk kepentingan anggota," tegasnya.

Manfaatkan kendaraan yang ada terutama ambulan apabila ada anggota yang sakit gunakan ambulan yang ada di Kodim jangan sampai anggota menggunakan kendaraan pribadi apalagi sampai harus pinjam kendaraan diluar.

Dandim 0826 Pamekasan juga menekankan kepada seluruh Prajurit dan PNS Kodim 0826 Pamekasan diantaranya tidak ada anggota yang bermain judi online, sayangi istri dan keluarganya, tidak ada yang bermain perempuan lain, Babinsa harus menguasai daerah dan wilayahnya serta anggota harus solid, kekeluargaan dan silaturahmi.

Diakhir pengarahan Dandim menekankan kepada prajurit yang berpangkat Koptu dan Kopka dengan umur minimal 40 th harus mengikuti tes cabasus.

"Saya peintahkan kepada anggota yang sudah berpangkat koptu keatas dan sudah umur 40 tahun untuk ikut cabasus," tegasnya.

Turut hadir dalam pengarahan Dandim 0826 Pamekasan seluruh Danramil jajaran, Perwira Staf Kodim serta Prajurit dan PNS Kodim 0826 Pamekasan.
(makruf)